



Seit Dezember 2016 leide ich an starken Rückenschmerzen. Der Arzt diagnostizierte eine Blockade am Iliosakralgelenk und einen Beckenschiefstand.

Ein- bis zweimal täglich musste ich eine Ibuprofen 600 einnehmen, damit ich den Tag einigermaßen gut überstehen konnte.

Zur Physiotherapie wurde mir dann die Lichttherapie mit Celinemed empfohlen. Schon nach wenigen Anwendungen habe ich eine Verbesserung gespürt und konnte die Schmerzmittel reduzieren.

Nach insgesamt 10 Einheiten Licht bin ich nun schmerzfrei und nehme keine Schmerzmittel mehr. Ich bin überglücklich und kann beruhigt und entspannt in den Urlaub fahren.

Vielen Dank dafür!

Margret R.

